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Letter and declaration from Supervisor
A letter from the applicant’s supervisor that specifies the extent to which the applicant will contribute towards the research project and the time required to carry out the project. Maximum 1 page.

A declaration attesting the resident’s status and primary authorship.

This document must be uploaded into your submission by the deadline date.
Lettre et déclaration du superviseur 
Une lettre du superviseur indiquant la mesure dans laquelle le requérant contribuera au projet de recherche et le temps qu’il faudra pour le mener à bien. Maximum une page.

Une déclaration attestant du statut de résident et d'auteur principal.

Ce document doit être téléversé sur votre application d'ici la date limite.  
Letter from Supervisor / Lettre du superviseur
Declaration of Supervisor / Déclaration du superviseur
	I certify that the above-named resident: 

• Is the principal or primary author of the proposal submitted for the resident grant, meaning that s/he is primarily responsible for the intellectual work in the proposal, and that the proposal reflects the resident’s own research and grant application writing. 

• Is enrolled as a resident in the above-named program and will not complete his/her training prior to the start of the grant funded research. 


	J'atteste que le résident nommé précédemment :

• Est l'auteur principal de la proposition présentée pour la bourse de recherche pour les résidents, ce qui signifie qu'il ou elle est le principal ou la principale responsable du travail intellectuel contenu dans la proposition, et que la proposition représente les propres recherches du résident et sa rédaction de la demande de bourse.

• Est inscrit dans le programme nommé précédemment et qu'il ou elle ne terminera pas sa formation avant le début de la recherche financée par la bourse.



	Signed: (Supervisor) 
	Signature : (superviseur)

	

	Printed name of Supervisor: 
	Nom du superviseur en caractères d'imprimerie :
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